

Cubano Ariel Martínez dispara doble y aporta en triunfo de Dragones



Ariel Martínez est aujourd'hui totalement rétabli d'un fêlure au pouce.

La Habana, 11 nov (RHC) El cubano Ariel Martínez conectó un doble en 2 turnos y anotó una carrera para contribuir al triunfo de 3-2 de los Dragones de Chunichi sobre los Carpas de Hiroshima en partido de la Liga Profesional de béisbol en Japón.

Martínez, debutante esta temporada en el equipo grande los Dragones, también recibió 2 boletos en el juego, para terminar la temporada con un promedio de .295, 2 jonrones, 6 dobles, 13 empujadas y 8 anotadas en 39 partidos.

Por Hiroshima, el venezolano José Pirela se fue de 3-0 para despedir el año con un promedio de .266, 11 cuadrangulares, 9 dobles, 34 remolques y 47 anotadas en 99 juegos.

En el otro encuentro de la jornada, el puertorriqueño Neftalí Soto falló en 3 oportunidades y recibió un boleto en la derrota de 1-0 de las Estrellas de DeNA ante los Tigres de Hanshin en el Estadio Koshien de Nishinomiya.

El toletero boricua culminó la campaña con promedio de .252, 25 jonrones, 16 dobles, 77 empujadas y 59 anotadas en 113 partidos.

El último juego de la temporada regular de la Liga Central se disputará este sábado 14 de noviembre en el Estadio de Yokohama y enfrentará a los Gigantes de Yomiuri contra las Estrellas de DeNA.

Tomado de beisboljapones.com

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/239414-cubano-ariel-martinez-dispara-doble-y-aporta-en-triunfo-de-dragones>



Radio Habana Cuba